

Rencontre

2 jeunes indignés confrontés à l'Histoire

Ils s'engagèrent à 20 ans, spontanément et au péril de leur vie, pour lutter contre la barbarie. Ce sont leurs enfants qui prennent la parole en leur nom pour raconter ce que leurs parents ont longtemps tu, pour exorciser la mémoire et les cauchemars.

**Samedi
27 avril
11.00**

**Librairie Kléber,
Strasbourg**

La Nuée Bleue



La longue nuit
de Lucie

Une résistante
et ses compagnes
dans les bagnes nazis

Nous piétinerons
le Nid d'Aigle

Un résistant alsacien
engagé dans
la Division Leclerc

avec
Marie-José Masconi
& Alain Muller